
Herrn
Landrat Michael Makiolla

im Hause

Fraktionsvorsitzenden zur Kenntnis

Holzwickede, 07.Oktober 2005

Erarbeitung einer Zuständigkeitsordnung

Sehr geehrter Herr Landrat Makiolla,

die im Kreistag des Kreises Unna vertretenen Fraktionen der CDU und
Bündnis 90/Die Grünen bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung
der Sitzung des Kreisausschusses am 25.Oktober 2005 zu setzen und dort
vorzubereiten und in der Sitzung des Kreistages am 06. Dezember 2005
beraten und beschließen zu lassen.

A n t r a g :
„Die Verwaltung des Kreises Unna wird beauftragt, eine
Zuständigkeitsordnung für die vom Kreistag eingesetzten Ausschüsse zu
erarbeiten.“

B e g r ü n d u n g :
Die politische und finanzielle Entwicklung im Kreis Unna zeigt, dass eine
qualifizierte Aufgabenbeschreibung der Ausschüsse ein geeignetes
Instrument ist, um den zukünftigen Herausforderungen an die politische
Arbeit gerecht zu werden und die Zusammenarbeit zwischen Politik und
Verwaltung sicher zu stellen.
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In der Vergangenheit sind eine Vielzahl von Arbeitskreisen, Beiräten und
Kommissionen im Kreis Unna gebildet worden, die in ihrer Gesamtheit der
Notwendigkeit und Sinnhaftigkeit einer politischen Beratung in den hierfür
vorgesehenen Gremien zuwider laufen.

Durch die Auswirkung von Hartz IV, der zukünftigen abfallrechtlichen
Ausrichtung, die grundlegend veränderten, ausländerrechtlichen
Rahmenbedingungen, Fragen der Personalausstattung bis hin zu
anstehenden oder vorgesehenen Beförderungen und Überlegungen zum
Gleichstellungsausschuss wird deutlich, dass nicht nur zu diesen Themen
ein Regelungsbedarf sowohl über Verfahren wie auch Zuständigkeiten
besteht.

Darüber hinaus kommt qualifizierten Beteiligungen des Kreises Unna
z. B. an der Wirtschaftsförderungsgesellschaft (WFG), an der Unnaer
Kreis-, Bau und Siedlungsgesellschaft (UKBS) an der Verwaltungs-
und Beteiligungsgesellschaft (VBU) zunehmende Bedeutung zu, bei denen
eine regelmäßige Unterrichtung der politischen Gremien über
Planungsansätze und deren Umsetzung bislang nicht erfolgt.

Durch eine Zuständigkeitsordnung soll eine solche regelmäßige
Unterrichtungsverpflichtung im Rahmen der geltenden gesetzlichen
Bestimmungen festgeschrieben werden.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Jasperneite Herbert Goldmann
-Vorsitzender der -Vorsitzender der Fraktion
CDU-Kreistagsfraktion- Bündnis 90/Die Grünen-


